

«La Bestia» de Carmen MOLA

L'histoire : Au 19ème siècle, dans Madrid ravagée par le choléra et affaiblie par des guerres de succession pour le trône, surgit le cadavre d'une adolescente pré-pubère.

Dans les quartier miséreux où la plupart des gens sont analphabètes, on attribue le crime à « La Bête ». Grâce à un journaliste passionné, à un policier désabusé et à une jeune orpheline qui veut sauver sa sœur, ils vont mener l'enquête !

Celle-ci sera pleine de rebondissements et de surprises jusqu'au dénouement final.

L'auteur : Jusqu'en octobre 2021, on pensait que Carmen Mola était l'une des écrivaines espagnoles les plus douées de sa génération. Personne ne l'avait jamais vue. On la présentait comme une enseignante en mathématiques de 48 ans, mère de 3 enfants, préférant utiliser un pseudonyme et rester discrète.

Mais en fait, derrière le nom de Carmen Mola, se cachaient 3 écrivains (scénaristes et amis), qui un jour, ont eu l'idée folle de combiner leurs talents pour écrire une histoire. Cette histoire a eu du succès et en a donné une autre, une autre, une autre...



Titre : La Bestia
Auteur : Carmen MOLA

«Une très bonne lecture pour ce roman original !»